



7 Pièces

145 m²

Réf. 458

999 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

nestenn

résidences immobilier

L'agence Nestenn Cavalaire est heureuse de vous proposer, dans un écrin de verdure cavalaire, cette somptueuse villa qui se compose de plain-pied d'un double séjour ouvrant sur plusieurs terrasses exposées Sud et Ouest, d'une vaste cuisine entièrement équipée avec son coin repas, d'une salle de bains, d'un WC indépendant et de 2 chambres dont une suite parentale. Au rez-de-jardin, qui communique avec le niveau principal par un escalier intérieur, se trouvent 2 chambres, une cuisine équipée, un séjour, une salle d'eau et un WC indépendant. Pour sublimer le tout, une piscine, un jacuzzi et un ...

The Nestenn Cavalaire agency is pleased to offer you, in a green setting in Cavalaire, this sumptuous villa which is composed on one level of a double living room opening onto several terraces facing South and West, a large fully equipped kitchen with its dining area, a bathroom, a separate toilet and 2 bedrooms including a master suite. On the garden level, which communicates with the main level by an internal staircase, there are 2 bedrooms, a fitted kitchen, a living room, a shower room and a separate toilet. To enhance the whole, a swimming pool, a jacuzzi and an indoor Hammam with shower ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

nestenn



nestenn

nestenn